

# Monatsbericht September 2014

## Ergebnisse in Zahlen:

Monatsergebnis September	2014	2013	2012
<b>gelöste Fälle</b>	30	24	17
<b>Fallwert</b>	8.929T €	1.778T €	2.663T €

Ergebnis nach 9 Monaten	2014	2013	2012
<b>gelöste Fälle</b>	198	183	172
<b>Fallwert</b>	24.843T €	16.579T €	16.884T €

Der Monat startete mit einer Verhandlung in Wichita, Kansas, in der Nachlasssache Plaß. Diese verlief sehr positiv, allerdings braucht das amerikanische Gericht 6 Monate um das Wortprotokoll zu erstellen. Ein Semester warten, soweit wir keine Einigung mit Henning Schröder erzielen.

## Geschäftsleitung

Am 15. September hat Anna Mahlert das Unternehmen verlassen und das Büro in Wuppertal wurde geschlossen. Die neue Geschäftsverteilung wurde bereits von Nadine Lehmann im Organigramm eingearbeitet. Alle Leitungsfunktionen wurden von TE übernommen. DE ist Ansprechpartner für externe Anwälte und Kanzleien und übernimmt die Auseinandersetzungsreifeprüfung. Die Wirtschaftlichkeitsprüfung hat SM gemeinsam mit CG übernommen.

## Teambildung / Taskforce Vertragsnahme

Die Teambildung und die neue Fallvergabe führten dazu, dass wir unseren Umsatz mehr als verdoppelt haben. Dies dürfte sich fortsetzen, da die Reaktionen auf die Neuaufstellung positiv sind. Es gelang auch in einem Fall, die Verträge von Henning Schröder durch unsere zu ersetzen. Die Qualität unserer Erbenermittlung wird nun durch die Taskforce Vertragsnahme ergänzt und bewährt sich. Dadurch entsteht Umsatz. In den letzten drei Wochen hatten wir mehr als 1,0 Mio. Honorarumsatz.

## Fallvergabe

Am 08. September 11:00 gab es folgenden Eintrag ins Forum:

Es wird nur noch ausgewählte Fallführer für Fälle >200.000 Euro geben. Die Fallvergabe erfolgt durch TE und RM.

Wer in einem Fall ab 100.000 Euro nicht binnen 5 Tagen ein 3er-Team gebildet hat, bekommt den Fall ohne Aufwendungsersatz entzogen. Sollte diese Regelung nicht eigenverantwortlich umgesetzt werden, werden auch diese Fälle durch die Geschäftsleitung vergeben.

Dies führte bis heute zu einer Gold- und Silbermedaille, also Fallentzug in zwei Fällen. Wir hoffen, keine weiteren Bewerber für Medaillen zu haben.

## **Neue Kollegen**

Herr Prause hat für die Erbscheinsabteilung Verstärkung gewinnen können. Herr Peter Meiske unterstützt Claudia Gronauer ab dem 15.09.2014 in Teilzeit und ab 01/2015 in Vollzeit.

Auch die Reihen der Ermittler werden verstärkt. Am 01.10.2014 beginnen  
Benjamin Döring, Wuppertal  
Petra Hüther, Göllheim  
Uwe Seehof, Suhl  
Klaus Reinhardt, Dresden  
Sabina von Thuemmler, Erfurt

Wir freuen uns über die Verstärkung und bitte unterstützen Sie die neuen Kollegen.

## **Sonstiges**

Am 23. September sprach ich auf Einladung der Weber-Bank zum Thema Erbenermittlung in den Räumen der Wirtschaftskanzlei Noerr am Gendarmenmarkt. Daraus ergibt sich ein Auftrag des Partners aus München, der dafür nach Berlin gekommen war.

Gestern sprach ich im Pestana Hotel in Berlin vor Mitgliedern des Rotary Clubs. Ein Auftrag dürfte auch hier das Ergebnis sein.

Am 26./27. September war ich in Heidelberg zum 18. Erbrechtssymposium. Dies brachte gute Gespräche und weitere Verbindungen. Eine davon mündet direkt in einen Auftrag.